



大樹

令和7年 9月 1日
流山市立八木南小学校



～夢・思いやり・たくましさ～

9月に入りました。約1か月ヶ月半の長い夏休みでしたが、終わってみれば“アツ”という間の44日間だったのでないでしょうか。今年の夏休み期間中も連日のように熱中症警戒アラートが発表され、猛暑日が続く危険な暑さとなりました。そのような中で、児童のみなさんに何かあってはいけないと青色防犯灯をつけて学区内を定期的にパトロールしましたが、特には何事もなく夏休みを無事終えることができました。

○たくましく、有意義な夏

7月の学校だよりもお願いしましたが、夏休み中に心身を鍛えることはできたでしょうか。学校に自由研究についての質問や10月に行われる運動会に向けて学校から配信しているダンス動画についての問い合わせもあり、可能な範囲で、できる限りの努力を続けてくれている八木南生の頑張りが伝わってきました。色々な事に挑戦し、自分にとっての新たな発見をすることができたでしょうか。ぜひ、クラスの仲間や先生に、この夏の思い出を話してください。

また、夏休みの前半、午前中の早い時間に部活動が行われ、吹奏楽部は秋の市内音楽発表会に向けて、運動部は秋の市内ミニバスケットボール大会に向けて練習を行いました。ミニバスでは、おおたかの森小学校の体育館でおおたかの森小、八木北小と練習試合を行いました。男女ともに課題が明確になり、チームとして個人としてもっとレベルアップしていこうと決意を新たにしました。



これからが大いに楽しみです。

○Reset、Restart

2学期は9月3日から給食が始まり、授業も本格的に始まっていきます。そこで、生活のリズムを夏休みモードから学校モードへと、いかに早く切り替えることができるかが肝心です。まずは給食開始からの3日間、そして、その後の1週間がとても大切になると思います。気持ち(心)も身体もすぐには戻りません。しかし、意識をすることが体を動かす原動力となります。今学期は運動会だけでなく、修学旅行をはじめ各学年の校外学習や体験活動を予定しています。学校を離れて集団で活動する行事は、家族旅行とは違う体験ができ、様々な学習の機会となります。子どもたち同士が大いに関わり合い、学び合い、安心して安全に活動できるよう夏休み期間中に各学年の職員が現地を視察し、より良い行事となるよう計画を立てています。時期が近づいたら詳細をお知らせいたします。

2学期が実り多く充実した学期となるよう、八木南小の児童ひとり一人が新たな夢を持ち、目標をしっかりと立て、仲間と共に切磋琢磨し、たくましく成長できるよう子どもたちに寄り添い、全教職員で精一杯に支援してまいります。どうぞよろしくお願いします。

校長 柴田 知宏





1日（月）始業式 11：05 集団下校
 2日（火）11：05 下校
 3日（水）給食開始
校納金引き落とし日
 4日（木）委員会活動⑤、夏休み作品展①
 スクールカウンセラー来校日
 5年生稻刈り体験
 6年生修学旅行保護者説明会（16：00）
 PTA バレーボール大会
 5日（金）夏休み作品展②
 6日（土）7日（日）市内科学作品展
 12日（金）ショート避難訓練
 18日（木）クラブ活動③、PTA 運営委員会
 スクールカウンセラー来校日
 19日（金）柏特別支援学校居住地交流
 24日（水）進度調整日 13：20 下校
 ほほえみひこばえ面談日①
 25日（木）進度調整日 13：20 下校
 ほほえみひこばえ面談日②
 29日（月）ほほえみひこばえ面談日③
 2学期学級委員任命式 2～6年生
 30日（火）ほほえみひこばえ面談日④
 教育相談日

※保健に関することは保健だより、
 学年に関するることは学年だよりを
 ご覧ください。



2日（木）委員会
 スクールカウンセラー来校日
 3日（金）全校朝会、前期通知表配付日
 14：50 下校
 PTA ボランティア（草刈り）
 9日（木）運動会係童打合せ
 1～4年 14：50 下校
 5, 6年 15：40 下校
 10日（金）PTA ボランティア（運動会前日準備）
 運動会前日準備
 1～5年生 12：40 下校
 6年生 13：30 下校
 11日（土）運動会 12：00 下校
 1～4年生 7：35～45 登校
 5, 6年生 7：15～25 登校
 16日（木）クラブ活動④
 17日（金）5年生脊柱側弯症健診 1, 2校時
 20日（月）学校運営協議会
 21日（火）運動部・音楽部励ます会
 22日（水）4年生版画教室
 23日（木）市内音楽発表会（音楽部、6年生参加）
 スクールカウンセラー来校日
 28日（火）座・高円寺による芸術鑑賞会
 29日（水）就学時健康診断
 1～4, 6年生 12：30 下校
 5年生 15：40 下校
 31日（金）市内ミニバス大会、教育相談日

秋 季 大 運 動 会

10月11日（土）（予備日14日）に本校運動場にて開催予定です。近日中にお配りする手紙や
 今後配信するスキットメールをご確認ください。

地域の方には、テント下にお席をご用意する予定ですので、ご自由にご来校・ご参観ください。
 暑さが予想されますので、飲み物等のご持参をお願いします。

また、PTAの皆さんにより10月3日（金）には草刈り、10日（金）にはテント等設営のボラ
 ンティア活動が予定されています。ありがとうございます。

そ の 他 お 知 ら せ ・ お 願 い

PTAから学校へ寄付がありました。

暑さ対策として、PTAから日よけ用のテント2架、熱中症予防として塩分タブレットをいただきました。体育の学習や課外学習等、様々な場面で活用します。ありがとうございました。

通学路合同点検が実施されました。

先日、教育委員会や警察、PTAの方と合同で通学路点検を行いました。要望の結果、芝崎の交差点や東葛病院につながる交差点に看板や道路の表示をつけていただきました。安全に関わることについて、関係各所がすぐに対応していただいたことがとてもありがたいです。

今後も学校で安全指導を行いますが、ご家庭でも話題にしていただけますようお願いいたします。
3年2組のロッカー改修工事を行いました。

3年2組のロッカー改修工事が完了しました。ロッカーだけでなく
 床や扉もピカピカになりました。来年度以降、別の教室についても、
 順に改修工事が進む予定です。

